



**FIRST
DUBAI**

THE POWER OF DEVELOPMENT

التاريخ : 2021/07/29

المرجع: FDC-FI-04-2021-0046

المحترمين

السادة / بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع : اجتماع مجلس إدارة شركة دبي الأولى للتطوير العقاري ش.م.ك (عامة)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيطكم علماً بأنه قد تحدد يوم الأثنين الموافق 2021/08/02 الساعة الواحدة ظهراً موعداً لإجتماع مجلس إدارة شركة دبي الأولى للتطوير العقاري ش.م.ك (عامة) لمناقشة المعلومات المالية المرحلية المجمعة المنتهية في 2021/06/30.

First Dubai Real Estate Development Co. would like to inform you that the board of directors will meet on Monday 02/08/2021 at 1:00 PM to discuss the interim consolidated financial information for the period ended 30/06/2021.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير ،،،

عبدالله فيصل السلطان
الرئيس التنفيذي



علي كاز

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ :	2021/07/29
إسم الشركة المدرجة	شركة دبي الأولى للتطوير العقاري ش.م.ك.ع (عامة)
المعلومة الجوهرية	سوف يجتمع مجلس إدارة شركة دبي الأولى للتطوير العقاري ش.م.ك.ع (عامة) يوم الاثنين الموافق 2021/08/02 الساعة الواحدة ظهراً لمناقشة المعلومات المالية المرحلية المجمعة للفترة المالية المنتهية في 2021/06/30.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	سيتم الإفصاح عن الأثر المالي عقب اجتماع مجلس الإدارة.

Form for Disclosing Material Information

Date:	29/07/2021
Name of listed company	First Dubai Real Estate Development Co.
Material information	The BOD of First Dubai Real Estate Development Co. will convene on Monday 02/08/2021 at 01:00 PM to discuss the interim consolidated financial information for the period ended 30/06/2021.
Effect of the material information on the company financial position	The financial impact will be disclosed after that board meeting.

للإفصاح